

Niños y jóvenes cubanos de celebración

Por María Josefina Arce



Niños y jóvenes cubanos están de cumpleaños. Pocas horas los separan de un nuevo aniversario de las organizaciones que los aglutinan y representan sus intereses.

Con un año de diferencia nacerían estas dos agrupaciones que han marchado unidas en un objetivo común: velar por el desarrollo integral de las nuevas generaciones. El 4 de abril de 1961 fue constituida la Unión de Pioneros de Cuba, hoy la OPJM, Organización de Pioneros José Martí. Doce meses después vería la luz la UJC, Unión de Jóvenes Comunistas de Cuba.

Han sido seis décadas de constante renovación, de adecuarse a las transformaciones de una sociedad en crecimiento, que siempre ha cuidado a sus más nuevas generaciones.

Tanto la UJC como la OPJM han mantenido su esencia de inculcar en los niños y jóvenes valores como el respeto y el amor al estudio, a la Patria y a otros pueblos, como nos enseñaron nuestro Héroe

Nacional José Martí y el líder histórico de la revolución Fidel Castro.

Años también de vincularlos de diversas formas con la historia de nuestro país, pues su profundo conocimiento nos enriquece y enseña a valorar lo alcanzado gracias al sacrificio de numerosos hombres y mujeres.

Pero también de hacerlos copartícipes de distintas tareas de importancia estratégica para el país. Nuestros jóvenes han dado muestras a lo largo de los años de su compromiso con la Patria y la revolución.

En estos tiempos tan difíciles por la COVID 19 ha seguido siendo el estudio el principal deber y uno de los derechos de los más pequeños. Pues como afirmara Fidel Castro la revolución ha prestado, presta y prestará siempre el máximo apoyo a la educación y a la formación de nuestros niños porque ellos son el futuro del país.

La juventud por su parte, ha estado en la primera línea. Ha participado activamente en las pesquisas diarias que se realizan en las comunidades y estado presente en los centros donde se aíslan a los sospechosos de tener la enfermedad causada por el nuevo coronavirus para evitar su propagación.

Los jóvenes también han laborado en la agricultura y en los diversos centros de trabajo han asumido su funcionamiento para que las personas con mayor riesgo permanezcan seguras en sus casas.

Han escrito verdaderas páginas de amor y sacrificio cuando han marchado a otras tierras a colaborar en el enfrentamiento a la COVID 19 y aquí en nuestro territorio, donde nunca han vacilado en velar por la salud de todos los ciudadanos.

"Creo en ustedes" afirmó Fidel Castro a los jóvenes de quienes, enfatizó, no se puede ver sólo la parte entusiasta del pueblo, sino también su capacidad, responsabilidad, pureza, heroísmo, carácter, voluntad, amor y fe en la Patria.

Y así lo han demostrado a lo largo de la historia y en especial en este último año, durante el cual se han crecido, reafirmado su valía y dejado claro que son continuidad y futuro de la revolución.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/252848-ninos-y-jovenes-cubanos-de-celebracion>



Radio Habana Cuba